
令和７年 第１回 熊野町議会定例会（３月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．藤本議員 一問一答 ① 防災、減災に対す

る備えは

● ハザードマップの対応は。

● 本町の逆線引きの導入、進捗状況は。

町 長

② 子ども議会開催

は

● 来年度、子ども議会の開催に向けて。 教育長

２．中島議員 一問一答 ① 家庭用防犯カメ

ラの設置に伴う補

助金は

● 最近、様々な犯罪が増加している。町内にお

ける犯罪の現状は。

● 安心安全に生活するために、防犯カメラの

設置は犯罪抑止に有効だと思うが、町の考え

は。

● 防犯カメラ設置に係る補助金を支給する市

町が増加している。その考えは。

● 防犯カメラの設置を推進し、防犯安心安全

度NO1を目指す考えはないか。

町 長

② 消防屯所の維持

管理について

● 10分団屯所設立の経緯と、経過年数は。

● 各屯所の維持管理の現状は。

● 土地・建物を含め維持管理を町に集約する考

えは。

● 消防屯所を集約化する考えは。

町 長

３．世良議員 一問一答 ① 熊野町の人口の

推移について

● 近い将来の熊野町の人口の推移について

①各自治区の人口分布について

②定住対策について

町 長
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３．世良議員 一問一答 ② 自治会に対する

補助金について

● 補助金の現状について

● 自治会加入率について

町 長

４．大瀬戸議員 一問一答 ① 待機児童と保育

現場の現状と課

題、その施策は

● 人口減少に歯止めがかかり、多くの子育て世

代が定住し始め、それに伴い待機児童があふ

れるようになった。環境の整備が必要だが、中

でも子供たちを包み込む施策は特に急務であ

る。待機児童の現状と保育現場の状況、現在の

対応、これからの施策を問う。

町 長

５．沖田議員 一問一答 ① 町有地の活用に

ついて

● 平成３０年７月豪雨災害において被災され

た団地には避難道路が整備されているが、隣

接する町有地については６年経過しているに

もかかわらず整備されないままの状態となっ

ている。大雨が降る度に団地住民からは、避難

道路を通ることに不安があるため、団地入口

の道路を使用しているとの声があり、早急に

整備をして頂きたいが町の考えは。

町 長

② 女性の支援につ

いて

熊野町で取り組んでいる女性の支援について

伺う。

● 令和３年６月定例会において、小中学校の女

子トイレに生理用品を設置して頂くよう要望

したが、その後の取り組みは。

● 災害時における避難所での女性支援の取り

組みは。

町 長

６．水原議員 一問一答 ① 災害対策の進捗

状況について

● 住居に伴う対策

● 砂防堰堤の設置

● 雨水対策

町 長


